

学校便り ☆学校教育目標 「金太郎のような やさしく つよく たくましい子」

足柄小学校 ◎重点目標 「自分で考え 最後まで行動できる子」

※経営目標 「笑顔いっぱい足柄っ子」

# あしがら



第7号

令和2年11月2日

## 『届けたいもの』

校長 佐藤 きよ恵

朝晩の冷え込みが厳しくなってきました。あいさつ坂から見ると、山頂にうっすらと雪化粧をした富士山、たわわに実った柿の木、キンモクセイの花々、少しずつ色づいていく紅葉や銀杏と、深まりゆく秋の景色が広がっています。



10月3日には秋晴れの中、『勝っても負けても あきらめないで ともに目指そう ナンバー1』のスローガンのもと運動会を開催することができました。「時間は短くなっても、一生懸命な姿を家族の方々に見せたい」そんな思いを届けたくて、出場する種目だけではなく、応援も係の仕事も移動も返事も全てが運動会の演技だと、82人それぞれがナンバー1をめざし、自分の目標に向かって頑張る姿を披露しました。温かい応援をありがとうございました。運動会が今年度初めて観客の前で披露する場となった竹之下太鼓の演奏には、「自分たちが伝統をつなぐ」という6年生の思いが込められていました。運動会后に、6年生から希望があり、竹之下太鼓保存会の稲会長様と長年に渡り御指導いただいている佐々木先生に、竹之下太鼓の歴史について教えていただきました。お二人の「生涯、竹之下太鼓に関わっていきたい」の言葉には、伝統をつなぐことの重みと同時に、竹之下太鼓を大事に思う気持ちがつながってほしいという願いが6年生に届けられました。

足柄小学校では、緑の少年団活動を行っています。園芸委員会の子どもたちが、大好きな足柄地域を花いっぱいになりたいと、クラブ活動やマラソン大会でお借りするふれあい公園と、いつも見守っていただいている足柄支所に、パンジーやチューリップの球根やプランターを届けました。ふれあい公園では、管理人の岩田さんご夫妻が事前に花壇を準備し、当日も植え方や看板設置を手伝ってくださいました。足柄支所では、岩田支所長様がパンジーやアリッサムを寄せ植えたプランターを受け取ってくださり、じょうろを置かせてもらう場所を教えてくださいました。季節の花々を通じて、足柄小学校の子どもたちと地域がつながってけるといいなと思います。

今年度は、今までお店形式で行ってきた足柄っ子祭りの形や内容を大幅に見直し、前期児童会を中心に「足柄わくわく探検」を計画しています。全校に募集して決定したスローガン『自分もみんなもニコニコ笑顔 新しい足柄を発見できる探検にしよう!』には、いつも学校に足を運び、足柄っ子のために力を貸して下さっている地域の方々に元気な笑顔を届け、感謝の気持ちを表したいという思いが込められています。密を避けるため、ずっとできなかった仲良し班での活動を中心に、ウォークラリー形式でクイズを解きながらゴールのふれあい公園をめざします。ゴール後の“ちょっぴりお楽しみ”も児童会で考えてくれました。11月4日(雨天の場合13日)、お騒がせしますが、どうぞよろしくお願ひします。子どもたちが笑顔を届けます。

# 『11月・12月初めの主な行事予定』

- 11月2日(月)全校集会 家庭体重測定日 4日(水)足柄わくわく探検 8:20~11:20  
 5日(木)マラソン大会練習開始 委員会活動  
 6日(金)貯金日 10日(火)3年生社会科見学(橋本屋・デイリーストア)  
 10日(火)PTA会費引落日 12日(木)PTA委員会 19:00~  
 13日(金)足柄わくわく探検予備日 16日(月)校納金引落日  
 17日(火)5年生米まつり 家庭教育学級(フラワーゼリー作り)  
 13日(金)~19日(木)アウトメディア週間  
 19日(木)金太郎日課 1・2年生 14:20下校 3~6年生 15:00下校 修学旅行説明会 15:30~  
 20日(金)児童集会 JRC活動日 24日(火)お弁当  
 27日(金)マラソン大会 9:00~11:00(予備日12月1日) 29日(日)足柄幼稚園閉園イベント
- 12月1日(火)マラソン大会予備日 全校集会 家庭体重測定日 委員会活動  
 3日(木)6年生修学旅行 4日(金)貯金日 6日(日)地域防災訓練



## ～運動会の応援ありがとうございました～



今年度の運動会は、コロナウイルス感染予防のため、時間を短縮しての開催となりました。練習も例年ほどできませんでしたが、どの学年の子どもたちも自分の力を発揮できていたのではないのでしょうか。また、高学年の大きな声での返事やきびきびとした動きは、下級生のお手本になりました。お忙しい中、保護者の皆様、応援をありがとうございました。

## ～稲刈り(5年生)～

7日(水)に5年生が稲刈りをしました。JAの方から稲の刈り方や刈った稲の並べ方を指導していただき稲刈り開始。初めて稲刈りを体験する子どもも多く、鎌を上手に使えなかった子どもたちも、終わりのころには手際よく鎌を使って作業することができました。汗をいっぱいかきながら稲を刈る5年生の姿にたくましさを感じました。今まで稲のお世話や当日ご指導いただいた皆様、ありがとうございました。



## ～緑の少年団活動～



園芸委員会と3年生の子どもたちが緑の少年団活動を行いました。ふれあい公園には、管理人さんが耕してくれた花壇にパンジーやチューリップを植えさせていただきました。また、足柄支所にはプランターに植えたパンジーやアリッサムを届けました。

足柄地区に来た人が、子どもたちが植えた花苗を見て喜んでくれたらうれしいです。



## ～さつまいもほり～

6日と7日にさつまいもほりを行いました。6月に子どもたちが植えたさつまいもです。一つの株から6~8個のお芋がとれて、子どもたちは大喜びでした。実りの秋を満喫することができました。

